

La Alcaldía de San Jose de Ocoa está desarrollando un amplio programa de bacheo para mejorar las condiciones viales en diferentes sectores y comunidades del municipio, dando seguimiento a las ejecutorias del alcalde Aneudy OrtizSajiun, de mantener una ciudad limpia, bonita y organizada.

Hoy, una brigada de nuestra Alcaldía corrige hoyos en la calle Sanchez a esquina General Cabral. #Una alcaldía para todos... Ver más





Nuestras brigadas de Aseo Urbano y Embellecimiento de los espacios públicos, estuvo hoy en la carretera Padre Billini, en su intercesión con la carretera Sánchez, sembrando árboles en el parador fotografico situado en eo Cruce de Ocoa.

#Alcaldía velando por el cuidado de nuestros espacios.

#Brigadas trabajando 24/7





6 de julio a las 21:46 · 🚱

Nuestra Directora de Gestion Humana de la Alcaldía, Nancy Ramirez, estuvo representando a nuestro alcalde Aneudy Ortiz Sajiun, en la inauguración del Parque de El Pinar. Como parte del programa de rescate de los espacios públicos para fortalecer las ofertas turísticas de las comunidades, el ministro de Turismo, David Collado, inauguró la construcción del Parque Central de aquí con una inversión superior a los RD\$10 millones.

#Una Alcaldia para todos





Alcaldía De San Jose de Ocoa 7 de julio a las 10:14 · 😚

Nuestra alcaldia celebra el acto del primer picazo para dar comienzo a los trabajos de construcción de badenes, aceras y contenes, en la conocida barriada de la Entrada de nuestro municipio, "La Cañada del Horno. Estuvieron presentes decenas de vecinos del barrio respaldando el modelo de gestión participativa y de alianza público comunitaria que ha implementado el alcalde de la municipalidad de Ocoa Aneudy Ortiz Sajiun.

Seguimos ejecutando de una manera diáfana el Presupuesro Participativo.

#Una alcaldia para sus municipes.

#Un Alcalde para todos.



•••

Desde nuestra Alcaldía felicitamos a todos los maestros y profesores que en el dia de ayer fueron reconocidos al Merito Magisterial. Nuestro Alcalde Aneudy Ortiz Sajiun estuvo presente en dicho acto entregando reconocimiento a los galardonados.

- # Un alcalde que cree en la educación
- # Una alcaldia para todos





El ministro de Obras Públicas y Comunicaciones, Deligne Ascención visitó este municipio para supervisar los trabajos de reconstruccion de la carretera Nizao-Rancho Arriba, obra que realiza la institución en la provincia San José de Ocoa.

Durante todo el recorrido, el Ministro Deligne Asencion y el Ing. Manuel Estrella, responsable de la construccion de la vía, estuvieron acompañados por nuestro Alcalde Aneudy Ortíz Sajiún.

#Un Alcalde que valora las obras gubernamentales ... Ver más





Nuestro Alcalde Aneudy Ortíz Sajiun, a su regreso de los Estados Unidos, donde participó en varias reuniones junto a la Diaspora Ocoeña, compartió con Jose Ignacio Paliza en el Municipio de Rancho Arriba, donde Paliza dejó una primera partida de 6 millones de pesos para la construcción del templo católico de este municipio.

- # Un Alcalde para todos.
- # Una alcaldía que trabaja.





2 4 de julio a las 07:47 · 😵

Desde nuestra Alcaldía expresamos la satisfacción de la aprobación del Concejo de Regidores, para permitir que en nuestro Parque Libertad, sea construida esta Plaza William Mejia. Es la única develizada fuera del Distrito Nacional, a una persona que aún vive.

- #Alcaldía por la Cultura Ocoeña.
- #Una alcaldia para todos.





